



Die begehbaren, überdimensional großen Modelle von Körperorganen wurden von vielen Besuchern des Kneippfestivals genau unter die Lupe genommen.



Gesichtsmassagen und Naturkosmetik wurden vor allem von Frauen ausprobiert.



Für musikalische Unterhaltung war im Kurpark bestens gesorgt.

# Alles rund um die Gesundheit

**AKTIONSTAG** Beim Kneippfestival gab es am Sonntag im Kurpark Bad Kötzting ein großes Programm. Christoph Aschenbrenner hat einen Rundgang mit der Kamera gemacht.



Die Vorführungen im Taekwon-Do erhielten viel Beifall.



Diabetes-Tests wurden ebenfalls kostenlos angeboten.



Vor allem im Kneippbecken herrschte fast immer Hochbetrieb.



Wer Interesse hatte, konnte kostenlose Hörtests vornehmen lassen.

## BEI UNS IM NETZ

Weitere Informationen zum Thema finden Sie bei uns im Internet: [www.mittelbayerische.de/cham](http://www.mittelbayerische.de/cham)



Unter fachkundiger Anleitung durften die Besucher des Kneippfestivals im Kurpark das Bogenschießen ausprobieren.